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ATA DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE GESTÃO  

Pauta / Objetivos da Sessão 

1. Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 10 de maio de 2022; 

2. Apreciação de progressão funcional de professor auxiliar para professor assistente da docente 

Marisa Siqueira Brandão Canuto – processo E:41010.0000006041/2022; 

3. Apreciação de progressão funcional de professor assistente para professor adjunto dos docentes 

abaixo descritos: 

Adriane Borges Cabral – processo E:41010.0000000937/2022; 

Alberto Monteiro Peixoto – processo E:41010.0000005064/2022; 

José Roberto de Oliveira Ferreira – processo E:41010.0000006563/2022; 

Magnúcia de Lima Leite – processo E:41010.0000008270/2022; 

Milton Vieira Costa – processo E:41010.0000002392/2022; 

Vivian Sarmento de Vasconcelos – processo E:41010.0000007187/2022. 

4. Escolha do Vice-Presidente da Câmara de Gestão; 

5. Proposta de criação de Comissão para discussão sobre as progressões funcionais. 

 

Assuntos Tratados / Decisões Tomadas 

Prof. Gustavo Vasconcelos, presidindo a sessão, solicitou que os conselheiros declarassem suas 

presenças no chat e em seguida realizou a leitura da pauta. 

1. O Presidente da sessão solicitou que fossem corrigidas as funções/representações substituindo 

“gerente” por “diretor”. Finalizada a correção, a ata da sessão ordinária do dia 10 de maio de 

2022 foi aprovada com 9 (nove) votos a favor, 2 (duas) abstenções e nenhum voto contra. 

2. A progressão funcional de professor auxiliar para professor assistente da docente Marisa Siqueira 

Brandão Canuto posta no processo E:41010.0000006041/2022 foi negada, tendo em vista que não 

foi encontrada comprovação sobre reconhecimento do curso de Pós-Graduação Mestrado 

Profissional em Terapia Intensiva do Instituto Brasileiro de Terapia Intensiva – IBRATI pela 

CAPES.  

Profa. Angela Peres comentou a respeito da mudança na Lei, onde não seria mais necessário haver o 

insterstício entre as progressões, exceto para o caso de professor titular. Houve uma discussão sobre a 

situação do curso perder o reconhecimento e acabar impactando na solicitação de progressão, assim como 

sobre a questão da necessidade de reconhecimento do título por meio de avaliação da CAPES, de acordo 

com Lei Nacional. Prof. Luis Hita defendeu a mudança de fluxo, em que sob seu ponto de vista o processo 

deveria encaminhado para a Coordenadoria Jurídica primeiramente e só depois seguiria para a Câmara de 

Gestão, pois o Consu era parte maior da Universidade e solicitou todas as atas da Câmara de Gestão de 

2022. Prof. Gustavo Vasconcelos questionou qual seria o papel real da Câmara de Gestão e solicitou que 

colocasse um novo ponto para a próxima reunião sobre a revisão de fluxo dos processos de progressão. 

3. Prof. Alfredo Dacal sugeriu que houvesse um relator para cada processo de progressão. 

Considerando a Lei nº 8.623, de 28 de março de 2022, os processos de progressão funcional de 

professor assistente para professor adjunto dos docentes Adriane Borges Cabral 
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(E:41010.0000000937/2022), Alberto Monteiro Peixoto (E:41010.0000005064/2022), José 

Roberto de Oliveira Ferreira (E:41010.0000006563/2022), Magnúcia de Lima Leite 

(E:41010.0000008270/2022), Milton Vieira Costa (E:41010.0000002392/2022) e Vivian 

Sarmento de Vasconcelos (E:41010.0000007187/2022) foram aprovados por unanimidade.  

4. Sra. Amanda Mesquita informou que o período de representação temporária da Profa. Graciliana 

Swarowsky finalizou no Conselho Superior Universitário, logo, a cadeira de Vice-Presidência da 

Câmara de Gestão ficou vaga. Prof. Gustavo Vasconcelos destacou a importância da Presidência 

e Vice-Presidência da Câmara. Profa. Pollyanna Abu Hana informou que às terças-feiras tinha 

aula, naquele semestre era pelo período da manhã e no próximo seria à tarde. De forma unânime, 

Profa. Pollyanna Abu Hana foi eleita como Vice-Presidente da Câmara de Gestão. 

Mesmo com a finalização do seu período como conselheiro no Consu, Prof. Luis Hita solicitou a Sra. 

Amanda Mesquita que encaminhasse a convocação da Câmara para ele, pelo menos até finalizar a 

discussão do Regimento Geral da Uncisal. 

5. Prof. Gustavo Vasconcelos tratou sobre a questão dos processos de progressão vertical que já 

eram analisados pela Câmara e explicou que os processos de progressão horizontal também 

estavam sendo encaminhados para a Câmara, no entanto precisavam de um direcionamento 

diante da aprovação da Lei nº 8.623. Prof. Alfredo Dacal falou sobre a progressão dos 

professores próximos da aposentadoria ou aposentados, que sob seu ponto de vista, o docente 

deveria ser enquadrado na letra de acordo com o número de anos que esteve lecionando na 

Universidade. O Presidente da Câmara de Gestão comentou sobre a necessidade de convocar a 

Progesp e a Cojur para rediscutir o fluxo e o papel da Câmara de Gestão diante dos processos de 

progressão. Prof. Alfredo Dacal propôs que fosse encaminhado ao reitor uma proposta de criação 

de comissão para discutir numa próxima reunião do Consu. Prof. Luis Hita defendeu que a 

Progesp realizasse a proposição de criação de uma comissão com docentes e técnicos com 

disponibilidade de analisar os processos e dar celeridade nas solicitações, para ser validada pelo 

Consu. Após discussão, foi aprovado por unanimidade a proposta de que as progressões 

horizontais seguissem para a Progesp de forma automática e que para as progressões verticais e 

de dedicação exclusiva fosse criada uma comissão específica, pela Progesp, para análise dos 

processos. Diante da aprovação dos conselheiros, a revisão de fluxo dos processos de progressão 

para a próxima pauta foi retirada. 

Finalizadas as discussões, o Presidente da Câmara de Gestão concluiu a sessão agradecendo a todos.  
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